

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

RPP

Satuan Pendidikan : SMA Negeri 6 Halmahera Timur
Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
Kelas/Semester : X (sepuluh) / Ganjil
Tema : Teks khusus dalam bentuk pemberitahuan (Annoucement)
Sub Tema : Text Annoucement
Pembelajaran ke : 1 (pertama)
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan dapat mengidentifikasi fungsi social, structure teks dan unsur kebahasaan serta istilah khusus terkait dengan jenis pemberitahuan (annoucement)

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Kegiatan Pembelajaran	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">➤ Melakukan pembukaan dengan salam pembuka, memanjatkan Syukur kepada Tuhan YME dan berdoa untuk memulai pembelajaran. (Relegius)➤ Memeriksa kehadiran siswa➤ Menyiapkan fisik dan psikis peserta didik dalam mengawali pembelajaran <p>Apersepsi</p> <ul style="list-style-type: none">➤ Mengaitkan materi/tema pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik.➤ Mengajukan pertanyaan yang ada keterkaitannya dengan pembelajaran yang akan dilakukan➤ Menyampaikan tujuan pembelajaran dan manfaat mempelajari materi yang diajarkan	3 Menit
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">➤ Peserta didik diberi motivasi atau rangsangan untuk memusatkan perhatian pada topic materi istilah khusus terkait dengan jenis pemberitahuanya.➤ Menyajikan gambar/foto yang relevan (mengamati)➤ Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentisikasi sebanyak gambar yang disajikan (critical thinking)➤ Peserta didik mengumpulkan informasi yang relevan untuk menjawab pertanyaan yang telah diidentifikasi (literasi)➤ Mengamati dengan seksama materi istilah khusus terkait dengan jenis pemberitahuan yang sedang	5 Menit

	<p>dipelajari dalam bentuk gambar atau presentasi yang disajikan.</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Peserta didik dan guru bersama-sama membahas contoh yang disajikan (collaboration) ➤ Menyampaikan hasil diskusi tentang materi istilah khusus dengan jenis pemberituannya. ➤ Peserta didik menyimpulkan tentang poin-poin yang penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang dilakukan 	
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru membimbing Peserta didik Membuat refleksi hasil kegiatan pembelajaran ➤ Mengagendakan pekerjaan rumah untuk materi pembelajaran istilah khusus terkait dengan jenis pemberitahuan ➤ Berdoá 	2 Menit

C. Penilaian Pembelajaran (Assesment)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan dari pengamatan sikap, tes pengetahuan, dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

Mengetahui
Kepala Sekolah

Bokimaake, 10 Mei 2021
Guru Mata Pelajaran

La Siali, S.Pd
Nip. 19731227200604 1 004

Nur Afandi, S.Pd
Nip. 19840729201001 1 007